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Prefeito de Itapira assina convênio 
com a Secretaria de Agricultura e 

Abastecimento do Estado

Prefeito assina ordem de 
serviço para conclusão da 
creche do Guaçu Mirim 

Aniversário de Estiva Gerbi é 
motivo de festa no Buriti Mogi 
Guaçu com programação única

Prefeitura de Pedreira realiza 
Campanha “Maio Amarelo” para 
promover um trânsito mais seguro 

e consciente

Unidade 
do Colégio 
Mackenzie 
em Mogi 
Mirim vai 
gerar 150 

empregos e 
atender 450 

alunos 

Craque 
do futsal 
brasileiro 
estará em 
Amparo

Prefeitura de Jaguariúna 
promove novo mutirão de 

castrações e microchipagem 
de animais nesta sexta

Amparo implanta Botão SOS Escola em toda rede escolar do 
município

Em uma ação inédi-
ta para garantir mais 
segurança para os alu-
nos de toda a rede es-
colar, a Prefeitura da 
Estância de Amparo 
implantou em todas as 
escolas municipais, es-
taduais e particulares 
o Botão SOS Escola. 
O sistema, por meio 
de um aplicativo ins-
talado em celulares, 
começou a operar há 
uma semana e está 
entre as ações efetivas 
para atender casos de 
urgência ou violência 
que possam ocorrer no 
ambiente escolar em 
todo o município.

O Gabinete Espe-
cial de Segurança nas 
Escolas promoveu um 
treinamento para di-
retores, professores e 
funcionários de mais 
de 50 unidades de en-
sino
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O Prefeito Toninho Bellini esteve em São Paulo na manhã desta quinta-
-feira, 18, para a assinatura de um convênio com a Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento do Estado de São Paulo do repasse de uma verba de R$ 25 
mil da premiação recebida por Itapira no ano passado no Programa Muni-
cípio Agro – Ranking Paulista Ciclo 2021/2022. 

O Chefe do Executivo foi recebido pelo secretário Antonio Julio Junqueira 
de Queiroz e ressaltou a importância do reconhecimento do trabalho execu-
tado no município. 

A Prefeitura de Mogi 
Mirim anunciou em 
evento realizado quar-
ta-feira (17), no Salão 
Vermelho da Estação 
Educação, a instalação 
de uma unidade do Co-
légio Pense Mackenzie 
no município. A uni-
dade escolar funciona-
rá em um prédio em 
construção na rua XV 
de Agosto, no bairro do 
Tucura, Zona Norte da 
cidade.

Na próxima quarta-
-feira, 24, Amparo rece-
be uma das maiores re-
ferências do futsal mun-
dial. Lenísio Teixeira 
Júnior, pentacampeão 
da Liga Futsal, e consi-
derado o segundo me-
lhor jogador do Mundo 
estará no Centro Espor-
tivo do Trabalhador do 
Jardim Camandocaia.

Ele estará com alunos 
e professores da modali-
dade, através do Circuito 
Sesc de Esportes

A Prefeitura de Jaguariúna realiza mais um mutirão 
de castrações e microchipagem gratuitas de animais 
nesta sexta-feira, dia 26 de maio. Dessa vez a atividade 
vai ocorrer no Parque Menegon, no bairro São José, 
das 8h às 17h.

Segundo a Secretaria de Saúde, serão disponibiliza-
das 30 vagas para gatas, 44 vagas para cadelas menores 
de 30 quilos e 14 vagas para cadelas maiores que 30 
quilos.

Na manhã desta sexta-feira, 19 de maio, o prefeito 
Rodrigo Falsetti assinou ordem de serviço para a con-
clusão da creche do Guaçu Mirim. A obra, iniciada há 
10 anos e não finalizada pela gestão anterior, está na 
fase de conclusão após diversas paralisações pelas em-
presas anteriormente contratadas. O ato contou com a 
presença do vice-prefeito Major Marcos Tuckumantel 
e dos secretários Paulo Paliari, de Educação, e Daniel 
Rossi, de Obras e Mobilidade, além do representante 
da empresa vencedora da nova licitação.

O Buriti Mogi Guaçu, um dos principais centros de 
entretenimento da região, está se unindo às comemora-
ções do aniversário de 31 anos da cidade de Estiva Gerbi 
com uma promoção imperdível. Durante o período 
festivo, o Buriti Mogi Guaçu oferecerá aos seus clientes 
uma oportunidade única de aproveitar momentos de 
diversão e lazer. Para garantir a diversão dos estivenses, 
o Buriti Mogi Guaçu presenteará quem comparecer ao 
centro de compras com uma promoção exclusiva. 
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ARTIGOS

Há um discurso 
recorrente que che-
ga com insistência 
pelas redes sociais: 
aproveite sua vida. 
Dê sentido a ela. Mas 
o que, na verdade, 
significa isso?

A longevidade ga-
rantiu uma existên-
cia que ultrapassa as 
poucas décadas de há 
alguns séculos. Hoje, 
quem se cuida e tem 
sorte, pode chegar 
aos cem. Já não são 
raros os humanos 
que ultrapassam os 
noventa com lucidez 
e boa qualidade de 
vida. 

No entanto, nem 
sempre sabemos exa-
tamente o que é va-
lorizar essa dádiva 
gratuita e preciosa 
da existência. Parece 
que somos condicio-
nados a fazer aqui-
lo que se exige ou 
que se espera de nós. 
Aventuras, fantasia, 
imaginação,  tudo 
isso desapareceu do 
cenário.

Como pensar que 
pessoas que morre-
ram antes dos ses-
senta experimenta-
ram o inimaginável? 
É surpreendente ve-
rificar algumas bio-
grafias e constatar o 
que chegaram a fazer, 
em espaço temporal 

de que nem nos da-
mos conta.

John Donne (1572-
1631), aquele que in-
dagou “Por quem os 
sinos dobram?” e que 
ficou célebre pela fra-
se “homem nenhum 
é uma ilha”, em sua 
mocidade era extre-
mamente sensual e 
lascivo. Um poeta 
libertino, muito che-
gado ao sexo. 

Foi batizado na 
Igreja Católica num 
período em que os 
papistas eram con-
denados à  morte. 
Um irmão caçula deu 
abrigo a um sacerdo-
te e por isso foi preso. 
Enquanto aguarda-
va a sua execução, 
morreu de peste na 
prisão. 

John foi pirata, 
chegou a atacar a 
Invencível Armada, 
esteve nos Açores, sa-
queou Cádiz. Casou-
-se com uma adoles-
cente e por isso che-
gou a ser encarcera-
do. O casal teve doze 
filhos em dezesseis 
anos de casamento. 
Dois nasceram mor-
tos e três morreram 
antes de completar 
dez anos. 

Quando a espo-
sa, Anne, faleceu, 
ele perdeu o rumo. 
Embora seu pensa-

mento continuasse 
com sede no sexo, a 
falta que ela lhe fez 
o deixou em transe. 
Embora poeta, não 
conseguiu escrever 
sobre a morte da mu-
lher. Sua explicação: 
“a grande tristeza 
não pode falar”. Em 
lugar disso, escreveu 
um manual susten-
tando a legitimidade 
e a necessidade de se 
prestigiar o suicídio.

Tornou-se angli-
cano. Foi ordenado e 
ascendeu na hierar-
quia da Igreja oficial 
do Império Britâni-
co. Prestigiado, con-
viveu com Jaime I, 
enriqueceu. Os seus 
sermões na Catedral 
de Saint Paul, o palco 
dos mais importantes 
casamentos londri-
nos, eram disputados 
por uma super fre-
quência. Tudo isso e 
não chegou a comple-
tar sessenta anos.

E se indagado se 
realmente aproveitou 
sua vida, o que teria 
dito?

*José Renato Na-
lini é Diretor-Geral 
da UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-gra-
duação da UNINOVE 
e Secretário-Geral da 
Academia Paulista de 
Letras. 

Margaret Thatcher, 
a ex-primeira minis-
tra britânica, certa vez 
afirmou que “o gover-
no não pode dar nada 
sem ter retirado antes”. 
Com efeito, apesar de 
pretérita, a frase da ex-
-ministra se mostraria 
profética para o Brasil, 
onde problemas eco-
nômicos são resolvi-
dos a partir soluções 
(pseudo) salomônicas, 
criando um contexto 
socialmente perverso e 
economicamente cruel.

Neste contexto, ao 
longo dos últimos oito 
anos, a solução (pseu-
do) salomônica encon-
trada pelo governo a 
fim de cumprir o seu 
papel de promover a 
distribuição de renda, 
segurança, justiça e pro-
teção social não tem 
sido outra senão retirar 
de Pedro para dar a 
Paulo e, com isso, piorar 
a situação de ambos. O 
engenhoso mecanismo 
que permite tal façanha 
consiste em aumentar a 
tributação de maneira 
oculta, o que pode ser 
feito a partir da desva-
lorização monetária, 
tecnicamente conheci-
da como inflação.

No período com-
preendido entre abril 
de 2015 e fevereiro de 
2023, o poder de com-
pra da nossa moeda, 
medido pelo IPCA, der-
reteu 55%. Curiosamen-
te a tabela do imposto 
de renda não seguiu 
a mesma lógica. Com 
isso, a falta de correção 
dos valores da tabela do 
Imposto de Renda pela 
inflação acaba fazendo 
com que muitas pes-
soas, principalmente 
aquelas sem capacida-
de contributiva sejam 
tributadas injustamen-
te, caracterizando um 
inacreditável “confisco 
do fisco”.

Para entender me-
lhor essa situação, é 
preciso analisar as ta-
belas que mostram a di-
ferença entre os valores 
da tabela do Imposto 
de Renda e os valores 
corrigidos pela inflação. 
Em 2015, por exemplo, 
a faixa de isenção do 
Imposto de Renda era 
de até R$ 1.903,98. Se 
esse valor fosse corri-
gido pela inflação, em 
2023, essa faixa de isen-
ção seria de R$ 2.951,16.

Ademais, perce-
ba que o valor de R$ 

2.951,16, que num sis-
tema honesto e justo 
seria isento, é tributado 
a uma alíquota de 15% 
pela tabela congelada 
do Imposto de Renda. 
Ou seja, atualmente, 
muitas pessoas que não 
teriam que pagar Im-
posto de Renda acabam 
sendo tributadas por 
causa do descompas-
so entre a inflação e a 
correção dos valores da 
tabela.

Faixa de Renda 
(2015)

Alíquota IR
Faixa de Renda Cor-

rigida 
R$ 1.903,98
Isento
R$ 2.951,16
De R$ 1.903,99 a R$ 

2.826,65
7.5%
R$ 2.951,16 a R$ 

4.381,30
De R$ 2.826,66 a R$ 

3.751,05
15.0%
R$ 4.381,32 a R$ 

5.814,12
De R$ 3.751,06 a R$ 

4.664,68
22.5%
R$ 5.814,12 a R$ 

7.229,94
A c i m a  d e  R $ 

4.664,68
27.5%
A c i m a  d e  R $ 

7.229,94

Essa situação é ainda 
mais grave quando se 
olha para as outras fai-
xas de renda. Em 2015, 
a faixa de renda que era 
tributada com a alíquo-
ta máxima de 27,5% 
começava a partir de R$ 
4.664,68. Se esse valor 
fosse corrigido pela in-
flação, em 2022, essa 
faixa de renda deveria 
ser de R$ 7.229,94. Ou 
seja, muitas pessoas que 
ganham muito menos 
do que isso atualmente 
acabam sendo tribu-
tadas com a alíquota 
máxima, o que além de 
injusto é, no mínimo, 
perverso.

Contudo, este tene-
broso arcabouço pode 
se revelar ainda mais 
desumano. Para tanto, 
basta que se observe 
as implicações desta 
prática. Muitas pesso-
as que são tributadas 
injustamente acabam 
tendo que cortar gastos 
orçamentários em áreas 
como saúde, educação, 
alimentação e trans-
porte para poder pagar 

o imposto. Isso acaba 
gerando um impacto 
negativo não só na vida 
dessas pessoas, mas 
também na economia 
como um todo.

Dessa forma, a au-
sência de correção in-
flacionária na tabela 
do Imposto de Renda 
cria um desincentivo 
para que os indivíduos 
busquem aumentar sua 
renda, pois isso pode 
significar um aumento 
na alíquota de imposto 
que eles pagarão, mes-
mo que sua capacidade 
contributiva real não 
tenha sido ampliada. 
Isso pode ter consequ-
ências negativas para o 
crescimento econômi-
co, já que os indivíduos 
podem deixar de inves-
tir em sua formação e 
empreender em novos 
negócios, tudo isso a fim 
de evitar o injusto ônus 
tributário.

Como se não bastas-
se, a falta de correção 
inflacionária na tabela 
do Imposto de Renda 
também cria um in-
centivo perverso para a 
sonegação fiscal. Como 
os indivíduos são tribu-
tados de forma despro-
porcional em relação à 
sua capacidade contri-
butiva real, eles podem 
se sentir injustiçados 
e tentados a burlar o 
sistema tributário, re-
duzindo a arrecadação 
de impostos e prejudi-
cando o financiamento 
das políticas públicas.

Assim, entende-se 
que o principal pilar da 
proteção social é um 
sistema tributário que 
estimule a produção, 
a formação de capital 
e o empreendedoris-
mo, além de garantir a 
justiça fiscal, sendo o 
primeiro passo para isso 
a correção da tabela do 
Imposto de Renda. So-
mente assim as políticas 
públicas poderão cum-
prir com seu verdadeiro 
objetivo, que é ajudar 
aqueles que precisam, e 
não os prejudicar, como 
tem sido nossa prática 
comum.

*César Piorski é 
Doutor, Mestre e Ba-
charel em economia 
com especializações em 
Economia de Empre-
sas, Engenharia Finan-
ceira e Macrocenários. 
Atua como estrategista 
da Volk Capital, empre-
sa que fundou em 2022.

A Legião da Boa 
Vontade, LBV, que 
integra o Conselho 
Econômico e Social 
(Ecosoc) das Nações 
Unidas desde 1999, 
com status consultivo 
geral, apresentou em 
julho de 2013, no Es-
critório da ONU em 
Genebra, Suíça, suas 
recomendações aos 
chefes de Estado e de 
Governo, represen-
tantes das agências 
internacionais, do se-
tor privado e da socie-
dade civil presentes na 
Reunião de Alto Nível 
do órgão, que discutiu 
“Ciência, Tecnologia e 
Inovação, e o potencial 
da cultura na promo-
ção do desenvolvimen-
to sustentável”.

Do documento que 
preparei especialmen-
te para a ocasião, pu-
blicado na revista BOA 
VONTADE Desenvol-
vimento Sustentável, 
em espanhol, francês, 
inglês e português, tra-
go-lhes alguns trechos 
desse tema que conti-
nua atualíssimo:

Sempre defendi e 
fiz constar em arti-
gos, na imprensa e 
na internet: não há 
limites para a solidária 
expansão do Capital 
de Deus: o ser huma-
no com o seu Espírito 
Eterno. Avancemos 
um pouco mais: o Es-
pírito Eterno do ser 
humano, o Cidadão 
Espiritual!

Portanto, a melhor 

tecnologia a ser desen-
volvida nestes tempos 
de globalização desen-
freada é a do conheci-
mento de nós mesmos. 
É superior a qualquer 
descoberta tecnológi-
ca, pois tem o poder 
de impedir que o indi-
víduo (informatizado 
ou não) caia de vez 
no sofrimento por ter 
desabado na barbárie 
mais completa.

Sem o sentido de 
Fraternidade Ecumê-
nica, acabaríamos com 
o planeta, mantendo 
nossos cérebros bri-
lhantes, mas os cora-
ções opacos. A alme-
jada reforma da socie-
dade não virá em sua 
plenitude se o Espírito 
do cidadão (ou cidadã) 
não for levado em alta 
conta. (...) O mundo 
precisa de progresso, 
sim e sempre, que lhe 
dê pão e estudo; toda-
via, necessita igual-
mente do indispensá-
vel alimento do Amor 
e, por conseguinte, do 
respeito.

A Solidariedade, a 
Generosidade e a Fra-
ternidade são justa-
mente combustíveis 
que motivam a ação 
diligente de todos os 
atores sociais idea-
listas da comunidade 
internacional.

    
Paz e entendimento 

entre os povos
Se a tecnologia, 

pois, supera barreiras 
humanas — a internet 

é um exemplo disso 
—, é fundamental que 
a Solidariedade se de-
senvolva à sua frente, a 
fim de iluminar lhe os 
caminhos. Nunca es-
tivemos em momento 
mais auspicioso para 
demonstrar quão po-
tencialmente grandes 
são as possibilidades 
de usá-la a serviço dos 
povos.

Que sob a invocação 
de Ciência, Tecnolo-
gia, Inovação e Cul-
tura, sem prescindir 
de exaltado espírito 
de solidariedade hu-
mana, possamos (...) 
abraçar, juntos, uma 
agenda de realizações 
pautada no entendi-
mento comum que 
os membros da ONU, 
desde a sua funda-
ção, perseguem, assim 
como as Mulheres, os 
Homens, os Jovens, as 
Crianças e os Espíritos 
de real Boa Vontade.

    
O dogma da Frater-

nidade
Em Epístola Cons-

titucional do Terceiro 
Milênio (1988), escre-
vi: Haverá um tempo 
majestoso em que o 
ser humano só aceitará 
um dogma: o da Fra-
ternidade sem fron-
teiras.

    
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor. 

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

Aproveitar a vida A inflação, o imposto 
de renda e seus 
impactos sociais

Sem Fraternidade 
Ecumênica, não há planeta

*
Por José Renato Nalini

*
Por César Piorski

*
Por Paiva Netto
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Sicredi oferece nova linha de crédito rural em dólar 

Com baixo custo, contratação de jovens aprendizes pode 
aumentar produtividade

Prefeito assina convênio com a Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento do Estado

Da Redação

O Sicredi passou a dis-
ponibilizar, esta semana, 
a linha de crédito rural em 
dólar com taxa pré-fixa-
da, lançada pelo Banco 
Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(BNDES) e destinada à 
aquisição de máquinas e 
equipamentos. Os princi-
pais beneficiários do novo 
produto são produtores 
rurais pessoas físicas e 
jurídicas, além de suas co-
operativas, que já possuem 
receitas em dólar. Com 6,5 
milhões de associados e 
atuação em todas as regiões 

do país, o Sicredi projeta 
um desempenho de R$ 
500 milhões nesta linha 
até o final da safra atual, 
no próximo mês de junho. 
Desde a sua abertura, na 
última segunda-feira (15), o 
Sicredi já concedeu R$ 5,2 
milhões aos associados por 
meio da linha.

“O setor agrícola precisa 
cada vez mais de opções e 
de diversificação das linhas 
de crédito para aquisição 
de equipamentos e tecno-
logias. E, com relaciona-
mento próximo aos nossos 
associados, estamos ofere-
cendo o novo produto em 
parceria com o BNDES, 

contribuindo ao desen-
volvimento de negócios 
mais competitivos no país. 
Vale ressaltar que o Sicre-
di também disponibiliza 
aos seus associados outras 
opções de financiamento 
em moeda estrangeira, as 
quais atualmente totalizam 
uma carteira de R$ 1,8 bil-
hão”, afirma Luis Henrique 
Veit, superintendente de 
Agronegócios do Sicredi.

Para a nova linha de 
crédito, o BNDES anunciou 
que, inicialmente, será dis-
ponibilizado o total de R$ 4 
bilhões. O valor limite para 
cada operação é de até R$ 
20 milhões, com prazo de 

pagamento entre 25 e 120 
meses. A taxa da operação 
é definida no dia da con-
tratação e a carência máx-
ima é de 24 meses. Após a 
liberação dos recursos em 
reais, o saldo devedor da 
operação será atualizado 
diariamente pelo índice de 
variação da taxa de câm-
bio (de venda) do dólar 
norte-americano no dia 
útil anterior, até o efetivo 
vencimento da parcela.

Taxa fixa – A Taxa Fixa 
BNDES em Dólar (TFBD) 
corresponde à parcela do 
custo financeiro na taxa de 
juros, composta por uma 
taxa fixa até a quitação 

do financiamento e um 
componente referente à 
variação do dólar. As oper-
ações em TFBD podem ter 
o componente fixo definido 
na data do protocolo ou 
na data da contratação da 
operação. 

Na atual safra, até abril, 
o Sicredi concedeu R$ 
27, 8 bilhões em finan-
ciamento aos produtores 
rurais. Somente em linhas 
do BNDES, foram R$ 4,2 
bilhões, o que corresponde 
a 15% da concessão total.

Sobre o Sicredi
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coopera-

tiva comprometida com o 
crescimento de seus asso-
ciados e com o desenvolvi-
mento das regiões onde 
atua. Possui um modelo 
de gestão que valoriza a 
participação dos mais de 
6,5 milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.400 agências, o 
Sicredi está presente fisica-
mente em todos os estados 
brasileiros e no Distrito 
Federal, disponibilizando 
uma gama completa de 
soluções financeiras e não 
financeiras. 

Site do Sicredi: www.
sicredi.com.br

Da Redação

O programa Jovem 
Aprendiz Paulista, lançado 
em abril pelo Governo do 
Estado de São Paulo, tem 
a missão de proporcionar 
a primeira oportunidade 
para jovens de 14 a 18 anos, 
conciliando os estudos e o 
desenvolvimento de habi-
lidades para o mercado de 
trabalho.

Ao assumir as despesas 
de capacitação técnica e 
pedagógica dos aprendizes, 
o Governo de São Paulo 
dá condições para que as 
contratações sejam mais 
baratas para as micro e 
pequenas empresas. Além 
disso, empreendedores 
parceiros têm respaldo legal 

para recolhimento reduzido 
de FGTS e desoneração de 
verbas rescisórias.

Abaixo, o secretário de 
Projetos Estratégicos, Guil-
herme Afif Domingos, fala 
sobre as vantagens tanto 
para empregador quanto 
para o empregado na par-
ticipação no programa:

Quais as vantagens para 
o empregador?

A empresa vai contratar 
alguém com inexperiência e 
pagar um salário proporcio-
nal à experiência. O jovem 
vai receber um salário-mín-
imo/hora com, no máximo, 
seis horas trabalhadas por 
dia, que somam cerca de 
70% de um salário-mínimo. 
Também há economia no 

recolhimento do FGTS. A 
empresa recolhe só 2% de 
Fundo de Garantia, e não 
8%. E, por fim, não tem 
verba rescisória porque é 
contrato com tempo de-
terminado de, no máximo, 
dois anos. Quando o con-
trato acabar, a empresa não 
tem que pagar indenização 
porque já está tudo liquida-
do durante a contratação. A 
atuação do jovem aprendiz 
também ajuda a empresa a 
ganhar produtividade.

Quais atividades o 
aprendiz pode desenvolv-
er?

Ele entra, primeiro, 
como auxiliar, com uma 
série de tarefas a executar. 
Cada tarefa que ele receber, 

como as administrativas e 
logísticas, vai ensinar um 
aspecto do mundo do tra-
balho que será importante 
em qualquer função que 
ele desempenhar ao longo 
da vida.

Como o empregador 
pode ajudar no desenvolvi-
mento do aprendiz?

Primeiro, é fazer do seu 
empreendimento uma es-
cola para ensinar as pes-
soas. Segundo, é transmitir 
a visão prática dos negócios 
e ajudar a qualificar os jov-
ens. É uma questão de de-
ver cívico dar oportunidade 
a um jovem para que ele 
possa aprender coisas boas 
trabalhando.

E quais as vantagens 
para o jovem?

É a oportunidade que ele 
tem de exercer e enxergar 
a vida prática e conhecer 
o mundo do trabalho em 
uma empresa pequena, 
na qual ele tem condições 
de conviver com o chefe e 
a família, já que as MPEs 
normalmente são empresas 
familiares. E essa convivên-
cia é muito importante, 
acho que é essa é a mel-
hor escola. Ele também 
pode participar de várias 
atividades ligadas à alta 
tecnologia, necessárias hoje 
no mercado de trabalho, e 
desenvolver conhecimen-
tos sobre como administrar 
uma empresa, controlar 
estoques e visão estratégica 

de negócio. Além disso, a 
aprendizagem tem registro 
na Carteira de Trabalho e 
ajuda o jovem a comprovar 
experiência no mercado de 
trabalho.

Como o programa pode 
transformar a vida do par-
ticipante?

Ele passa a ter, dentro do 
trabalho, alguns parâmet-
ros importantes e a possib-
ilidade de quebrar paradig-
mas. Vai ver que ele tam-
bém pode ser patrão um 
dia, fomentando a cultura 
do empreendedorismo e o 
sonho de independência. 
Ele também vai aprender 
um conjunto de valores no 
mercado de trabalho, como 
disciplina e obediência.

De Itapira

O Prefeito Toninho Bel-
lini esteve em São Paulo na 
manhã desta quinta-feira, 
18, para a assinatura de 
um convênio com a Sec-
retaria de Agricultura e 
Abastecimento do Estado 
de São Paulo do repasse 
de uma verba de R$ 25 mil 
da premiação recebida por 
Itapira no ano passado no 
Programa Município Agro 
– Ranking Paulista Ciclo 
2021/2022. 

O Chefe do Executivo 
foi recebido pelo secretário 
Antonio Julio Junqueira 
de Queiroz e ressaltou a 
importância do reconhe-
cimento do trabalho exe-

cutado no município. “Esse 
prêmio exalta o excelente 
trabalho feito pela nossa 
Secretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente em prol 
dos nossos agricultores e 
do desenvolvimento sus-
tentável do setor”, afirmou 
Bellini. “Nesse ranking fi-
camos em 65° lugar, mas já 
estamos trabalhando para 
melhorar ainda mais nas 
próximas edições”, comple-
tou. Na regional da CATI/
CDRS (Coordenadoria 
de Desenvolvimento Ru-
ral Sustentável) de Mogi 
Mirim, que abrange 11 mu-
nicípios, Itapira ficou em 4º 
lugar, atrás apenas de Mogi 
Mirim, Jaguariúna e Artur 
Nogueira.

O Programa Município 
Agro – Ranking Paulista 
estimula as prefeituras a 
implementar e desenvolver 
agendas estratégicas es-
taduais a fim de fortalecer 
as gestões locais, melhorar 
produtividade e sustentabi-
lidade do agronegócio pau-
lista e a investir em ações 
para melhorar as condições 
de vida das pessoas na área 
rural. Além disso, orienta os 
municípios no atendimento 
às diretrizes do Programa 
do Governo Estadual Ci-
dadania no Campo visando 
o desenvolvimento rural 
sustentável através da par-
ceria entre os entes gover-
namentais. 

Criado pelo Decreto 

Estadual nº 64.467/2019 
e regimentado pela Res-
olução SAA nº 15/2022, o 
Ciclo 2021/2022 contou 
com a participação de 645 
municípios do Estado que 
apresentaram documentos 
comprobatórios de ativi-
dades desenvolvidas por 
eles, relativas às 10 diretivas 
do programa, sendo elas; 
Estrutura Institucional; 
Infraestrutura Rural; Pro-
dução e Consumo Sus-
tentável; Sanidade Agro-
pecuária; Abastecimento 
e Segurança Alimentar; 
Fortalecimento Social do 
Campo; Solo e Água; Bio-
diversidade; Resiliência, 
Mitigação e Adaptação as 
Mudanças Climáticas; In-

teração Campo-Cidade.
O recurso recebido pelo 

município será empregado 
para aquisição de equipa-
mentos para a Secretaria 

de Agricultura e Meio Am-
biente, dentre eles os discos 
de arado que são muito 
utilizados no trabalho do 
dia a dia.

CRAS começa a funcionar no distrito de Martim Francisco
De Mogi Mirim

Começou a funcio-
nar nesta quinta-feira 
(18), em Martim Fran-
cisco, a ampliação dos 
serviços prestados pelo 
Cras (Centro de Referên-
cia de Assistência So-
cial) do Jardim Planalto, 
que agora também passa 
a atender a população 
daquele distrito. 

A princípio, os técni-
cos do Cras vão atender 
em todas as terceiras 
quintas-feiras de cada 
mês. 

No primeiro dia de 
operação, o novo serviço 

operou das 8h30 às 
11h00, com a psicóloga 
Sílvia Davolli, mas houve 
pouca procura.“Ainda 
não houve tempo de di-
vulgar o Cras no distrito, 
mas tenho certeza que 
quando fizermos isso, a 
demanda por serviços 
será bem maior”, avalia 
o subprefeito de Mar-
tim Francisco, Márcio 
Honório da Silva. 

O Cras vai funcionar 
no mesmo prédio da 
subprefeitura, na aveni-
da Luiz Pilla, 130. “As 
pessoas também podem 
buscar informações pelo 
telefone 3805-1109”, 

acrescentou Márcio. O 
subprefeito salientou 
ainda que a implantação 
desse serviço no distrito 
será muito importante 
para a população mar-
tinense, uma vez que os 
usuários não precisarão 
mais ir até o Cras do 
Jardim Planalto buscar 
atendimento, como fa-
ziam anteriormente.

A secretária municipal 
de Assistência Social, 
Cristina Puls, também 
elogiou a ampliação dos 
serviços do Cras-Planal-
to no distrito, afirmando 
que esse contato mais 
próximo com os mora-

dores de Martim Fran-
cisco vai resultar em um 
atendimento de maior 
qualidade.

Entre as principais 
atribuições do Cras estão 
a assistência à população 
fragilizada pela pobre-
za, ausência de renda 
e com acesso precário 
aos serviços públicos, ou 
que esteja com os víncu-
los afetivos enfraquec-
idos, porém ainda sem 
rompimento. A equipe 
do Cras também tra-
balha preventivamente, 
organizando e ofertando 
serviços com o objetivo 
de emancipar esses in-

divíduos. 
Idosos, pessoas com 

deficiência, crianças 
resgatadas do trabalho 
infantil, beneficiários 
de programas de trans-
ferência de renda, como 
o Bolsa Família e BPC 
(Benefícios de Prestação 
Continuada), famílias ou 
indivíduos em situação 
de vulnerabilidade, são 
as pessoas que, comu-
mente, fazem uso da 
proteção social básica 
oferecida no Cras.

T a m b é m  é  n e s s e 
órgão ligado à Secretar-
ia de Assistência Social 
onde se faz o registro 

no Cadastro Único para 
desconto na conta de 
energia, isenção da taxa 
de inscrição em concur-
sos públicos e pedido de 
conversor digital, assim 
como o concedimento 
de benefícios eventu-
ais, como cesta básica, 
auxílio funeral e auxílio 
natalidade, com o intuito 
de superar vulnerabili-
dades temporárias. Por 
último, o Cras ainda faz 
o encaminhamento para 
o mercado de trabalho, 
para a rede socioassis-
tencial e demais órgãos 
públicos, conforme o 
caso.
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12º Festival de Teatro de Mogi Guaçu irá contar 
com cinco apresentações durante esta semana

De Mogi Guaçu 

O 12º Festival de Teatro 
de Mogi Guaçu começou 
nesta segunda-feira, 22 
de maio, às 20h, com a 
peça Morte e Vida Sever-
ina – Auto de Natal Per-
nambucano. Organizado 
pela Secretaria Municipal 
de Cultura, o festival será 
realizado no Teatro Tu-
pec do Centro Cultural, 
localizado na Avenida 
dos Trabalhadores, 2.651, 
no Jardim Camargo, e 
contará ainda com mais 

quatro apresentações nos 
dias 23, 24, 25 e 26 de 
maio, sempre às 20h.  

“Será apresentada uma 
peça por dia com entra-
da gratuita ao público. 
No entanto, solicitare-
mos uma contribuição 
espontânea de gêneros 
alimentícios ou de hi-
giene pessoal em prol de 
entidades beneficentes 
da cidade”, explicou o 
secretário municipal de 
Cultura, André Sastri.  

Ele comentou que o 
objetivo do festival é sen-

sibilizar as pessoas sobre 
a importância do teatro 
como forma de expressão 
e difundir a arte. “O teatro 
é um veículo de comuni-
cação que mostra a identi-
dade cultural e proporcio-
na a conscientização e re-
flexão na sociedade, além 
de incentivar a formação 
e expansão de grupos de 
teatro amador e profis-
sional de Mogi Guaçu”, 
ressaltou.  

A  p r e m i a ç ã o  d o s 
vencedores do 12º Fes-
tival de Teatro de Mogi 

Guaçu será anunciada no 
domingo, 28 de maio, a 
partir das 16h, durante 
evento realizado também 
no Teatro Tupec. Na se-
quência, haverá a apre-
sentação da peça Textos 
de Nelson – A Falecida & 
Boca de Ouro, produzida 
por Angélica Colombo e 
Neto Villar. 

12º Festival de Teatro 
de Mogi Guaçu 

Terça-feira, 23 de maio 
– 20h 

Peça: Frida – Este 

cadáver ainda Vive 
Classificação 12 anos / 

40 minutos 

Quarta-feira, 24 de 
maio – 20h 

Peça: A Mulher Desc-
oberta 

Classificação 16 anos / 
50 minutos 

Quinta-feira, 25 de 
maio – 20h 

Peça: Hécuba 
Classificação 12 anos / 

41 minutos 

Sexta-feira, 26 de maio 
– 20h 

Peça: Monte Castello 
Classificação 14 anos / 

65 minutos 

Domingo, 28 de maio 
– 16h 

Premiação 
Peça convidada: Tex-

tos de Nelson - A Falecida 
& Boca de Ouro 

Classificação 16 anos / 
90 minutos

Aniversário de Estiva Gerbi é motivo de festa no Buriti 
Mogi Guaçu com programação única

Da Redação
 
O Buriti Mogi Guaçu, 

um dos principais cen-
tros de entretenimento 
da região, está se unin-
do às comemorações do 
aniversário de 31 anos 
da cidade de Estiva Ger-
bi com uma promoção 
imperdível. Durante o 
período festivo, o Buriti 
Mogi Guaçu oferecerá 
aos seus clientes uma 
oportunidade única de 
aproveitar momentos de 
diversão e lazer.

Para garantir a di-

versão dos estivenses, o 
Buriti Mogi Guaçu pre-
senteará quem compare-
cer ao centro de compras 
com uma promoção ex-
clusiva. Ao comprar um 
ingresso para qualquer 
sessão de cinema, o cli-
ente receberá gratuita-
mente outro ingresso 
para a mesma sessão, 
permitindo que ele des-
frute do filme com um 
acompanhante. Além 
disso, será fornecido um 
voucher de estaciona-
mento gratuito para que 
todos possam aproveitar 

a experiência no Buriti 
de forma única.

“Ao celebrarmos o 
aniversário de Estiva 
Gerbi, queremos pro-
porcionar aos mora-
dores uma experiência 
inesquecível no Buriti 
Mogi Guaçu”, afirmou 
Amanda Amaral, gerente 
de marketing do cen-
tro de entretenimento. 
“Estamos ansiosos para 
receber a comunidade 
estivense e compartilhar 
momentos de alegria, 
diversão e descontração. 
Essa promoção especial é 

uma forma de expressar 
nossa gratidão e estreitar 
os laços entre as duas 
cidades vizinhas”, final-
izou.

Além das salas de 
cinema, o Buriti Mogi 
Guaçu oferece uma amp-
la variedade de opções de 
lazer, como praça de al-
imentação, lojas e áreas 
de entretenimento para 
todas as idades. Com 
um ambiente acolhedor 
e moderno, o centro é 
um local ideal para mo-
mentos de diversão em 
família ou com amigos.

Os ingressos para as 
sessões de cinema no Bu-
riti Mogi Guaçu podem 
ser adquiridos tanto na 
bilheteria do local quan-
to através do site oficial. 
A promoção exclusiva 
para os estivenses estará 
disponível durante todo 
o feriado de aniversário 
de Estiva Gerbi, ofere-
cendo aos moradores da 
cidade vizinha a opor-
tunidade de vivenciar 
uma experiência de en-
tretenimento única e 
especial.

Serviço – O Buriti 
Mogi Guaçu é um centro 
de entretenimento local-

izado em Mogi Guaçu, 
interior de São Paulo. 
Com uma ampla gama 
de opções de lazer, in-
cluindo cinema, praça 
de alimentação, lojas 
e áreas de diversão, o 
Buriti Mogi Guaçu é um 
destino preferido para 
momentos de descon-
tração e entretenimento 
em toda a região. Está 
localizado na Rua Fran-
cisco Franco de Godoy 
Bueno, 801 - Lot. Cidade 
Nova Mogi Guaçu, Mogi 
Guaçu.

Agenda Cultural do 
Buriti

Pensando no lazer 
dos clientes, o Buriti 
Shopping Mogi Guaçu 
preparou uma agenda 
repleta de novidades 
para os que passarem 
no centro de compras, 
possam aproveitar. Toda 
quarta-feira, a partir 
das 18 horas tem hap-
py hour com música ao 
vivo, chopp em dobro 
e estacionamento grá-
tis para consumo acima 
de R?30,00 na praça 
de alimentação! Confira 
abaixo as próximas at-
rações do Buriti Musical:

Quartas-feiras - Buriti 
Musical

Local: Praça de Ali-
mentação

Horário: das 18h às 
21h

24/05: Vinicius e Pau-
la Cristina (sertanejo 
universitário)

31/05: Adriel Fer-
nandes (MPB)

O sábado é dia de 
aproveitar a família. Por 
isso, o Buriti convida a 
todos para levarem as 
crianças para aproveitar 
as atrações gratuitas na 
praça de alimentação. 
Confira abaixo a pro-
gramação do Buriti Cul-
tural:

Sábados – Buriti Cul-
tural

Local: Praça de Ali-
mentação

Sessões gratuitas: às 
11h e às 15h

20/05: Nós na Rua 
(apresentação teatral 
com palhaços)

27/05: Rádio Sucata 
(apresentação musical 
com instrumentos reci-
cláveis)

03/06: Contação de 
Histórias
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Amparo implanta Botão SOS Escola em toda rede 
escolar do município

Prefeitura de Pedreira realiza Campanha “Maio Amarelo” 
para promover um trânsito mais seguro e consciente

De Amparo 

Em uma ação inédita 
para garantir mais se-
gurança para os alunos 
de toda a rede escolar, a 
Prefeitura da Estância de 
Amparo implantou em 
todas as escolas munici-
pais, estaduais e particu-

lares o Botão SOS Escola. 
O sistema, por meio de 
um aplicativo instalado 
em celulares, começou a 
operar há uma semana e 
está entre as ações efeti-
vas para atender casos 
de urgência ou violência 
que possam ocorrer no 
ambiente escolar em 

todo o município.
O Gabinete Especial 

de Segurança nas Esco-
las promoveu um trein-
amento para diretores, 
professores e funcionári-
os de mais de 50 uni-
dades de ensino, além 
de todos os Guardas 
Civis Municipais, para 
o uso do novo botão, 
disponibilizado por apli-
cativo para Android ou 
iOS. Na ocasião, foram 
apresentadas todas as 
funcionalidades do apli-
cativo de segurança, di-
sponibilizado às escolas. 

De acordo com as in-
formações da Guarda 
Civil Municipal (GCM), 
as modalidades que es-
tão sendo utilizadas no 
APP são os botões para 
possibilidades de in-
vasão escolar, brigas 
entre os alunos e casos 

de uso de entorpecentes.
“Quando o botão é 

acionado por um profis-
sional habilitado, o Cen-
tro de Despacho da GCM 
recebe uma comunicação 
entre 5 a 30 segundos, 
fornecendo instantan-
eamente as informações 
da pessoa que acionou, 
a situação envolvida e 
a localização exata do 
ocorrido. Um alarme 
é ativado e os guardas 
municipais são envia-
dos imediatamente para 
atender à ocorrência”, 
explica o Comandante 
da GCM de Amparo, 
Maurício Soares Cam-
pos.

O Secretário Munici-
pal de Educação, Sérgio 
José Fagundes Júnior, 
ressaltou que o sistema 
contribuirá para que 
toda a comunidade es-

colar, incluindo pais e 
filhos, se sinta ainda 
mais segura. “O aplica-
tivo SOS Escola já está 
funcionando em todas 
as escolas da cidade. Os 
diretores e responsáveis 
cadastrados com seus 
dados pessoais em siste-
ma somente poderão 
usar o aplicativo insta-
lado em seus celulares 
em casos de emergência. 
Portanto, o uso é pessoal 
e intransferível, poden-
do responder por crime 
no caso de uso indevido”, 
disse.

Além da implantação 
do Botão SOS Escola, 
todas as 27 unidades 
de ensino municipais 
de Amparo são moni-
toradas por câmeras de 
segurança e equipadas 
com um botão físico de 
segurança localizado nas 

diretorias das escolas. 
Em caso de ocorrência, 
as imagens são gravadas 
por um período de 30 
a 40 segundos e envia-
das, com o auxílio de 
inteligência artificial, 
para o painel de mon-
itoramento da GCM. 
Essa medida adicional 
de segurança tem como 
objetivo agilizar as so-
licitações das escolas. 
As rondas escolares da 
GCM continuam ativas 
e zelando pela proteção 
dos estudantes.

A iniciativa da Prefei-
tura reforça o compro-
misso com a segurança 
e o bem-estar dos alunos 
e comunidade escolar. 
O Botão SOS Escola e 
as medidas de cuidado 
visam criar um ambiente 
seguro e propício para o 
aprendizado.

De Pedreira

A Prefeitura Municipal 
de Pedreira está promov-
endo a campanha “Maio 
Amarelo” com o objetivo de 
conscientizar os cidadãos 
sobre a importância de 
adotar comportamentos 
seguros no trânsito. A ação 
enfatiza diversas medidas 
essenciais para prevenir 
acidentes e preservar a 
segurança de motoristas, 
passageiros, pedestres e 
até mesmo pets que acom-
panham seus donos nas 
viagens.

Uma das principais 
mensagens da campanha 
destaca os perigos da com-
binação entre o uso do celu-
lar e a direção. O Prefeito 

Fábio Polidoro ressaltou 
que o “Maio Amarelo” é 
uma oportunidade para 
educar e conscientizar a 
população sobre as práticas 
corretas no trânsito, incen-
tivando a adoção de com-
portamentos responsáveis 
que resultem em um tráfego 
mais harmonioso e seguro 
para todos. “Dirigir e usar 
o celular, por exemplo, é 
uma combinação perigosa, 
que gera multas, pontos na 
carteira de motorista e até 
mesmo acidentes graves. 
Vamos juntos criar um 
trânsito mais seguro e con-
sciente”, concluiu.

Outro ponto abordado 
na campanha é o uso do 
cinto de segurança, o ges-
to de colocá-lo pode ser a 

diferença entre a vida e a 
morte em casos de aciden-
te. O cinto é um dispositivo 
eficiente e capaz de prote-
ger o ocupante do veícu-
lo, além de conscientizar 
outros motoristas sobre a 
importância de respeitar 
as leis de trânsito e dirigir 
de forma segura. 

A segurança infantil no 
trânsito também é uma 
preocupação do Maio Am-
arelo. A correta utilização 
da cadeirinha proporcio-
na proteção vital às cri-
anças, reduzindo signifi-
cativamente os riscos de 
lesões graves em caso de 
acidentes. 

A combinação entre ál-
cool e direção é um dos 
maiores perigos nas ruas e 

estradas. A ação enfatiza a 
importância em fazer uma 
escolha consciente, além 
de respeitar as normas e 
a sinalização do trânsito. 
“Quando estamos ao vo-
lante, cada decisão impor-
ta. Beber e dirigir é uma 
combinação explosiva que 
coloca em risco a sua vida 
e a de outras pessoas. Não 
arrisque o seu futuro e a fel-
icidade de quem está ao seu 
redor”, alerta o Secretário 
de Mobilidade Urbana Ân-
gelo Milani Pavão.

A campanha ressalta a 
importância de planejar 
com antecedência a noite, 
escolher um motorista des-
ignado e utilizar aplicativos 
de transporte sempre que 
necessário.

Saúde visita 635 imóveis em novo 
mutirão contra a dengue

CAPS de Artur Nogueira promove 1° Fórum de Luta 
Antimanicomial

De Jaguariúna

O mutirão contra a 
dengue realizado no úl-
timo sábado, dia 20 de 
maio, visitou 635 imóveis 
de Jaguariúna. Foram 
378 residências efeti-

vamente trabalhadas, 
além de 227 que se en-
contraram fechadas e 
30 proprietários que se 
recusaram a permitir a 
entrada dos agentes da 
Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna.

Durante todo o dia, 
os agentes visitaram 
imóveis nos bairros 12 
de Setembro (2ª etapa), 
Mario Finotelli e Dona 
Luiza. Foram recolhidas 
12 amostras de larvas do 
mosquito Aedes Aegypti, 

transmissor da dengue, 
zica e chikungunya.

Os moradores tam-
bém receberam infor-
mações sobre como evi-
tar o acúmulo de água 
que pode servir de cri-
adouro para o mosquito.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Saúde e do 
Centro de Atenção Psicos-
social (CAPS), promove 
o 1° Fórum de Luta An-
timanicomial que acon-
tecerá no dia 30 de maio, 
na Câmara Municipal. 
Gratuito e aberto ao pú-
blico, o evento abordará 
temas como: ‘Trancar não 
é cuidar!’, ‘Manicômio 
nunca mais’ e ‘A saúde 
mental que queremos’.

O programa terá início 
às 9h, e contará com mesa 

redonda, apresentação de 
vídeos e café da manhã 
especial, tendo encerra-
mento às 12h. O evento 
tem relação com o Dia 
Nacional de Luta Anti-
manicomial, comemorado 
em 18 de maio.

De acordo com a 
Secretária de Saúde, 
Ângela Pulz Delgado, o ob-
jetivo do evento é consci-
entizar a população sobre 
o tratamento adequado 
às pessoas com sofrimen-
to psíquico. “Queremos 
mostrar que, se tratan-
do de saúde mental, o 
isolamento pode agravar 

a condição do paciente. 
Precisamos nos reeducar 
na compreensão desse 
assunto, e por isso o fórum 
é tão importante”, frisou.

LUTA ANTIGA
A reforma psiquiátri-

ca no Brasil teve início 
nos anos 80 e ainda hoje 
não foi completada. Ela 
luta contra o isolamento 
de pacientes, bem como 
ambientes inadequados 
- manicômios, por exem-
plo - para tratamento dos 
mesmos.

Apesar disso, os di-
reitos desses pacientes 

são garantidos pelas Leis 
Federais 8.080/1990 e 
8.142/90. Através dessas 
legislações, uma rede de 
atenção à saúde mental 
foi implantada, juntam-
ente com o Sistema Único 
de Saúde (SUS). Existe 
também a Lei Paulo Del-
gado (10.2016/2002) que 
“dispõe sobre a proteção 
e os direitos das pessoas 
portadoras de transtornos 
mentais e redireciona o 
modelo assistencial em 
saúde mental”.

O CAPS surgiu com o 
mesmo objetivo e hoje, em 
Artur Nogueira, oferece 

tratamentos humaniza-
dos aos pacientes men-
tais, e promove eventos 
de conscientização sobre 
o assunto. O órgão foi 
implantado no Brasil em 
1992 e é fruto do movi-
mento pelo fim das inter-
nações compulsórias.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destaca a importân-
cia de eventos de consci-
entização sobre o assunto. 
“Nossa gestão preza pelo 
avanço da saúde, e por 
isso, o Fórum de Luta An-
timanicomial vem de en-
contro com um de nossos 
objetivos: promover o re-

speito por todos”, conclui.

PROGRAMAÇÃO
I Fórum de Luta Anti-

manicomial “Trancar não 
é cuidar!”

Data: 30 de maio 
(terça-feira)

Local: Câmara Munici-
pal de Artur Nogueira

9h - Abertura
9h30 - Mesa redonda: 

“Trancar não é cuidar”
10h30 - Vídeo: “Man-

icômio nunca mais”
10h45 - Café
11h às 12h - Encerra-

mento: “A saúde mental 
que queremos”



623 de Maio 2023 - Caderno a |

Prefeitura de Jaguariúna promove novo mutirão de 
castrações e microchipagem de animais nesta sexta

Prefeitura de Artur Nogueira combate exploração 
de crianças e adolescentes e divulga canais de 

denúncia

Holambra sedia evento da união 
dos dirigentes municipais de 

educação de SP

Procon faz monitoramento dos preços da gasolina 
e do gás de cozinha para verificar cumprimento de 

reduções

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna realiza mais um 
mutirão de castrações e 
microchipagem gratuitas 
de animais nesta sexta-fei-
ra, dia 26 de maio. Dessa 
vez a atividade vai ocorrer 
no Parque Menegon, no 
bairro São José, das 8h 
às 17h.

Segundo a Secretaria de 
Saúde, serão disponibili-
zadas 30 vagas para ga-
tas, 44 vagas para cad-
elas menores de 30 quilos 

e 14 vagas para cadelas 
maiores que 30 quilos. 
Para agendamentos, os 
interessados devem entrar 
em contato pelo telefone 
3837-4077.

A Prefeitura já realizou 
o primeiro mutirão de 
castrações e microchipa-
gem no mês de abril, no 
Parque Serra Dourada, 
quando foram feitos 492 
procedimentos.

A ação integra a política 
de bem-estar animal im-
plantada em Jaguariúna 
pela Secretaria Municipal 

de Saúde. O município é 
um dos poucos do País 
que possui o título de Ci-
dade Amiga dos Animais, 
concedido pela World An-
imal Protection (WAP) em 
2019.

A cidade também é uma 
das primeiras da região a 
iniciar a microchipagem 
de cães e gatos no serviço 
público, o que vai permitir 
um maior controle sobre 
esses animais. O cadas-
tramento possibilitará o 
acesso a serviços como 
identificação, castração, 

chipagem, consultas veter-
inárias e até fotos dos pets. 

Jaguariúna é pioneira 
na criação e manutenção 
de uma rede pública de 
saúde e bem-estar animal, 
composta pelo Posto de 
Atendimento Médico Vet-
erinário, o Castramóvel, o 
Centro de Especialidade 
Animal – para fisioterapia 
e imagens de ultrassom –, 
centro cirúrgico no Cas-
tramóvel e unidade de 
Vigilância em Zoonoses. 
Todos os serviços são gra-
tuitos.

De Artur Nogueira

Em razão do Dia Nacion-
al de Combate à Exploração 
de Crianças e Adolescentes, 

celebrado anualmente em 
18 de maio, a Prefeitura de 
Artur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social, 

está empenhada em consci-
entizar a população sobre 
essa importante causa.

A data foi instituída em 
2000, por meio do Projeto 
de Lei 9970/00, visando 
lembrar a todos os trágicos 
eventos ocorridos no dia 18 
de maio de 1973, quando 
Araceli, uma menina de 
oito anos, foi vítima de um 
crime brutal que até hoje 
permanece impune.

Diante desse contexto, 
a Prefeitura busca mo-
bilizar toda a sociedade 
nogueirense para se com-
prometer com a proteção 
das crianças e adoles-
centes. “Nesse sentido, é 
fundamental promover a 
divulgação dos canais de 
denúncia disponíveis, que 

são ferramentas essen-
ciais para combater essa 
problemática”, enfatizou 
o titular da pasta social, 
Amarildo Boer.

CANAIS DE DENÚN-
CIAS

O Disque Direitos Hu-
manos, conhecido como 
Disque 100, é um serviço 
gratuito que funciona 24 
horas por dia, nos sete dias 
da semana, destinado a 
receber denúncias de vi-
olência contra crianças e 
adolescentes.

Esse canal é de extrema 
importância para que a 
população possa relatar 
casos de abuso, exploração, 
negligência, entre outras 
violações de direitos. Ao 

utilizar o Disque 100, é 
possível manter o anoni-
mato e contribuir para a 
proteção desses indivíduos 
vulneráveis.

Além disso, a população 
de Artur Nogueira também 
pode entrar em contato 
com o Conselho Tutelar 
pelo número (19) 3877-
1144. O Conselho Tutelar 
é responsável por zelar 
pelos direitos das crianças 
e adolescentes, atuando 
em situações de violência, 
negligência, abuso, entre 
outras situações de vulner-
abilidade. É um órgão fun-
damental para garantir a 
proteção desses indivíduos 
e promover seu bem-estar.

Amarildo Boer desta-
ca a importância de en-

volver toda a comunidade 
nogueirense nesse com-
promisso de proteção às 
crianças e adolescentes. 
Ele ressalta: “Denunciar é 
um ato de coragem e soli-
dariedade, e cada denúncia 
pode fazer a diferença na 
vida de uma criança ou 
adolescente em situação 
de vulnerabilidade. É re-
sponsabilidade de todos 
zelar pelo bem-estar e pelos 
direitos das nossas crianças 
e adolescentes”, frisou.

Com essa iniciativa, a 
Prefeitura de Artur Noguei-
ra espera fortalecer a rede 
de proteção e promover 
uma cultura de respeito e 
cuidado para com as cri-
anças e adolescentes do 
município.

De Holambra

Holambra sediou nesta 
quinta-feira, dia 18, um 
encontro promovido pela 
União dos Dirigentes Mu-
nicipais de Educação de 

São Paulo. A iniciativa re-
uniu representantes de 18 
cidades da região para um 
trabalho de capacitação 
com os gestores do setor. 

A coordenadora do 
Macro pólo 4 da UN-

DIME-SP, e diretora mu-
nicipal de Educação de 
Holambra Claudicir Pi-
colo, e o vice-prefeito da 
Cidade das Flores, Miguel 
Esperança, acompanha-
ram a atividade, que con-

tou com uma belíssima 
apresentação de dança 
típica holandesa, realiza-
da por alunos da Escola 
Maria José Van Ham, e 
palestra do educador e 
consultor empresarial Ra-

fael Buchalla, com o tema: 
“ Avaliação educacional: 
como garantir qualidade 

na educação e maximizar 
o repasse de recursos fed-
erais e estaduais”.

De Itapira

A equipe do Procon de 
Itapira participou ontem, 
18, de reunião virtual com 
a Secretaria Nacional do 
Consumidor para tratar 
de questões relativas à 
alteração da base de cál-
culo da precificação dos 
elementos de composição 
do gás de cozinha, gasoli-
na e diesel, o que reflete 
diretamente na redução 
do preço final aos con-
sumidores.

A reunião contou com 
aproximadamente 230 

participantes, estiveram 
presentes representantes 
da ANP (Agência Nacio-
nal de Petróleo), dentre 
eles o Superintendente 
de Fiscalização do Abas-
tecimento Francisco Nél-
son Castro Neves que 
enfatizou a necessidade 
no acompanhamento de 
dinâmica de preço de 
mercado para repasse de 
valores aos consumidores. 
Também participaram o 
presidente do Ministério 
Público do Consumidor 
Luiz Eduardo Lemos de 
Almeida e o represen-

tante da OAB Brasília e 
Vice-Presidente do Insti-
tuto Brasileiro de Política 
e Direito do Consumi-
dor Walter José Faiad de 
Moura.

“O contexto abordado 
enfatiza a necessidade de 
monitoramento, o que 
num primeiro momento 
não envolve fiscalização, 
mas sim apuração de da-
dos para futuramente 
apresentar novo pro-
grama coordenado de 
ações. Os representantes 
ressaltaram que apoiam 
a necessidade de cooper-

ação dos órgãos no intuito 
de entregar um preço jus-
to ao consumidor final”, 
informou Gabriela Ber-
nardes da Silva Stefanini, 
responsável pela unidade 
local.

Desde quarta-feira, 17, 
o Procon de Itapira está 
fazendo o monitoramen-
to dos postos de com-
bustíveis e dos comércios 
de gás de cozinha (GLP) 
da cidade para verificar se 
os estabelecimentos estão 
cumprindo a redução dos 
preços que foram anun-
ciadas pela Petrobrás e 

pelo Governo Federal. A 
diminuição a ser seguida 
é de 21,3% no gás de coz-
inha (GLP) – com o preço 
médio ficando abaixo dos 
R$ 100; de R$ 0,44 por 
litro no preço médio de 
diesel para as distribuido-
ras (-12,8%), que passa de 
R$ 3,46 para R$ 3,02; e 
R$ 0,40 por litro no preço 
médio de venda de gasoli-
na para as distribuidoras 
(-12,6%), passando de R$ 
3,18 R$ 2,78.

“Desde quarta estamos 
visitando os locais e verifi-
cando se está acontecendo 

o cumprimento desses 
reajustes. Alguns tiveram 
uma redução consid-
erável, outros estão abaixo 
do esperado e alguns 
mantiveram os preços 
sem redução. Outros ain-
da estão colocando essa 
redução como promocio-
nal. Todos esses dados 
são enviados para o órgão 
competente”, completou 
Gabriela. De acordo com 
o Governo Federal, a ANP 
vai fiscalizar os postos de 
gasolina e quem estiver 
em descumprimento será 
punido com rigor. 
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Unidade do Colégio Mackenzie vai gerar 150 
empregos e atender 450 alunos 

Prefeito assina ordem de serviço para conclusão da creche 
do Guaçu Mirim 

Crea-SP realiza fiscalização na região de Mogi Guaçu 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim anunciou em even-

to realizado quarta-feira 
(17), no Salão Vermelho 
da Estação Educação, a 
instalação de uma uni-

dade do Colégio Pense 
Mackenzie no município. 
A unidade escolar funcio-
nará em um prédio em 
construção na rua XV 
de Agosto, no bairro do 
Tucura, Zona Norte da 
cidade. A instituição de 
ensino deve gerar cerca 
de 150 empregos, diretos 
e indiretos, e atender 450 
alunos do infantil ao en-
sino médio.

O sistema Macken-
zie de ensino chegou na 
região em 2018, com 
uma unidade em Mogi 
Guaçu, e a partir de 2024, 
também atenderá Mogi 
Mirim com sua nova in-
stalação. O colégio con-

tará com uma infraestru-
tura completa com mais 
de sete laboratórios, 
quadra poliesportiva, 25 
salas de aula, auditório 
para 200 lugares, brin-
quedoteca, estúdio de 
gravação e soluções inte-
gradas. O prédio, em dois 
pavimentos, está sendo 
construído pela Execons 
Construtora e Incorpora-
dora num terreno de 2,4 
mil metros quadrados.

No evento de anúncio 
da vinda do colégio para 
Mogi Mirim, estiveram 
presentes o empresário 
Edi Uilson Thezolin e 
a arquiteta e urbanis-
ta Camila Thezolin, re-

sponsáveis pelo projeto 
logístico e estrutural do 
colégio; e os mantene-
dores do Mackenzie, 
Mauro Jonathan Mestri-
nel dos Santos e Wagner 
Ferreira Marques. Mauro 
disse que o colégio tra-
balha com três pilares 
básicos: a excelência no 
ensino; a gestão emo-
cional; e a cosmovisão 
cristã.

O prefeito Paulo Silva 
destacou o impacto da 
vinda do Colégio com a 
geração de emprego, e 
ressaltou a importância 
de um empreendimento 
desta natureza para o 
Tucura. “É um bairro 

tradicional, que precisa-
va de uma revitalização e 
o colégio vai dinamizar a 
região, trazer vida, mov-
imentar, transformar o 
bairro com o surgimen-
to, no futuro, de cursos 
superiores”, frisou.

Também participaram 
do evento o secretário de 
governo, Massao Hito; a 
secretária de Educação, 
Ana Lúcia Bueno Peru-
chi; a gerente da Acimm 
(Associação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Mirim), Vanda Polettini; 
e o presidente da Câmara 
Municipal, Dirceu Pauli-
no, além de outros convi-
dados e servidores.

De Mogi Guaçu 

Na manhã desta sex-
ta-feira, 19 de maio, o pre-
feito Rodrigo Falsetti assi-
nou ordem de serviço para 
a conclusão da creche do 
Guaçu Mirim. A obra, ini-
ciada há 10 anos e não final-
izada pela gestão anterior, 
está na fase de conclusão 
após diversas paralisações 
pelas empresas anterior-
mente contratadas. O ato 
contou com a presença do 
vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel e dos 
secretários Paulo Paliari, de 

Educação, e Daniel Rossi, 
de Obras e Mobilidade, 
além do representante da 
empresa vencedora da nova 
licitação. 

“Temos o compromisso 
de finalizar e entregar essa 
obra importante para os 
moradores da Zona Sul. 
Desde que assumimos o 
governo deixei claro que 
o prefeito tem o dever de 
finalizar e entregar as obras 
iniciadas pelas gestões an-
teriores e, infelizmente, 
pegamos diversas obras 
paradas e estamos dando 
continuidade aos projetos. 

A creche do Guaçu Mirim 
é uma delas e, a partir do 
próximo ano, atenderá a 
demanda dessa região”, 
ressaltou o prefeito. 

Para concluir a obra 
restam as instalações elétri-
ca e hidráulica, pintura, 
além de reservatório de 
água e o SPDA (Sistema de 
Proteção contra Descargas 
Atmosféricas). Estão pre-
vistos também calha, rufo, 
esquadrias, fechamentos, 
aparelhos e acessórios 
sanitários, implantação de 
alambrado e portões. Ano 
passado, o projeto para 

retomada da obra foi apre-
sentado ao FNDE (Fundo 
Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação) visan-
do a liberação de verba.  

O prazo de execução dos 
serviços é de seis meses. Ou 
seja, a unidade de ensino 
infantil ficará pronta para 
o ano letivo de 2024. A 
obra é de responsabilidade 
da DJR de Oliveira Eire-
le, vencedora do processo 
licitatório. O custo será de 
pouco mais de R$ 893 mil. 
“Enquanto a obra é concluí-
da, nós já iremos preparar 
a compra do mobiliário e 

do chamamento público 
do gestor da unidade. Tudo 
estará pronto para o início 
do ano letivo de 2024 com 
a creche do Guaçu Mirim 
ofertando 120 vagas”, res-
saltou Paulo Paliari.  

Zona Sul 
Além das 120 vagas do 

Centro de Educação Infan-
til (CEI) do Guaçu Mirim, 
a Secretaria Municipal de 
Educação irá ofertar out-
ras 80 vagas em creche 
na Zona Sul. O prédio da 
antiga Emef (Escola Munic-
ipal de Educação Infantil) 

“Maria Lúcia Guillaumon 
Fonseca”, na Vila Paraíso, 
passará por reforma e irá 
funcionar como creche. O 
novo Centro de Educação 
Infantil atenderá a faixa 
etária de zero a três anos. 
“Vamos conseguir atender 
toda a demanda de creche 
da Zona Sul com a creche 
do Guaçu Mirim e com a da 
Vila Paraíso, que ainda será 
reformada”, comentou.  

Até março, o prédio da 
antiga Emef estava ocupa-
do pela SEL (Secretaria de 
Esportes e Lazer). 

Da Redação
 
Até 26 de maio, o Con-

selho Regional de Engen-
haria e Agronomia do Es-
tado de São Paulo (Crea-
SP) realiza força-tarefa de 
fiscalização na região de 
Mogi Guaçu. A ação, de 
caráter orientativo e pre-
ventivo, visa assegurar a 
presença de profissionais 
habilitados à frente das 
atividades abrangidas pelo 
Conselho para garantir a 
segurança da população.

Ao todo, 12 municípios 

estão contemplados na 
operação que prevê mais 
de 110 diligências. São as 
cidades de: Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Estiva Gerbi, 
Araras, Itapira, Jaguariú-
na, Pedreira, Amparo, Ser-
ra Negra, Socorro, Lindóia 
e Águas de Lindóia.

Para isso, seis agentes 
fiscais do Crea-SP atuam 
identificados em barra-
gens e em empresas sem 
responsável técnico ou 
sem registro, além de ver-
ificar o exercício legal das 
profissões das Engenhari-

as, Agronomia e Geociên-
cias. “A fiscalização existe 
para promover melhor 
valorização profissional 
e segurança à sociedade, 
ao conscientizar a popu-
lação da importância de se 
contar com profissionais 
habilitados em atividades 
técnicas”, explica o ger-
ente regional do Crea-SP, 
Eng. Arthur Ribeiro.

 
Balanço 2023 
O Crea-SP já realizou 

mais de 90 mil ações de 
fiscalização entre janeiro 

e março deste ano. Em 
2022, foram cerca de 462 
mil operações executadas 
em território paulista, um 
recorde histórico para o 
Conselho, que ultrapassou 
a meta de 400 mil ações 
fiscalizatórias estabelecida 
para o período. Este ano, o 
objetivo é realizar 600 mil 
operações.

De 2015 a 2022, as fiscal-
izações aumentaram cerca 
de 1.600%.?O?crescimen-
to?se deve ao uso das tec-
nologias para apoio às 
atividades, com pesquisas 

e apurações remotas, an-
tes e durante atuação dos 
agentes fiscais em campo, 
caso do FiscalizApp, apli-
cativo desenvolvido para 
suporte ao trabalho da 
fiscalização do Conselho.

 

Denúncia  
O Crea-SP abre canais 

em todas as unidades de 
atendimento para o reg-
istro de queixas, além do 
site; dos telefones 0800 
017 18 11 ou 0800 770 27 
32 e do e-mail: faleconos-

co@creasp.org.br.
São infrações à legis-

lação profissional: a aus-
ência de responsável técni-
co em projetos, execuções 
ou prescrições; obras clan-
destinas; falta de placa na 
obra ou de identificação de 
responsável em atividades 
sujeitas à fiscalização; pro-
dução irregular de materi-
al ou insumo aplicáveis na 
Engenharia, Agronomia 
e Geociências; e outras 
situações relacionadas 
à violação do exercício 
técnico.

Editais
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Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 1001219-71.2020.8.26.0150 
O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de Cosmópolis, Estado 
de São Paulo, Dr(a). Letícia Lemos Rossi, na forma da Lei, etc. FAZ SABER 
a(o) TECNOALT SERVIÇOS E MONTAGENS TUBULARES LTDA, CNPJ 
16102894000160, com endereço à Rua Luiz Nallin, 11, casa, Jardim Eldorado, 
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por parte de J. V. Ribeiro Andaimes Eireli - Me, para recebimento de R$1.045,00 
(set/20) decorrente da prestação dos serviços de locação dos andaimes, bem 
como do inadimplemento do contrato de Locação de Bens Móveis 
(equipamentos) nº 82115. Estando a ré em lugar ignorado, expede-se o edital, 
para que em 15 dias, a fluir o prazo de 20 dias supra, pague o valor supra 
devidamente corrigido e acrescido de honorários advocatícios de 5%, que a 
tornará isenta das custas processuais ou, no mesmo prazo, apresente 
embargos, sob pena de constituir título executivo judicial, ficando advertida de 
que no caso de revelia será nomeado curador especial. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Cosmopolis, aos 11 de maio de 2023. K -19e23/05

Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 1001218-86.2020.8.26.0150 O(A) 
MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de Cosmópolis, Estado de São Paulo, 
Dr(a). Letícia Lemos Rossi, na forma da Lei, etc. Faz Saber a(o) Pranotek Andaimes 
LTDA, CNPJ 05476491000165, com endereço à Rua Rodrigues Alves, 105, Joao 
Aranha, CEP 13145-668, Paulinia - SP, que lhe foi proposta uma ação de Monitória por 
parte de J. V. Ribeiro Andaimes Eireli - Me, alegando em síntese: que ajuizou Ação 
Monitória para recebimento de R$1.045,00 (set/20) decorrente da prestação dos 
serviços de locação dos andaimes, bem como do inadimplemento do contrato de 
locação de bens móveis (equipamentos) nº 502181; 2, notas fiscais 000066 e 000067. 
Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua Citação, por 
Edital, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que 
fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo 
contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador 
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. Nada 
Mais. Dado e passado nesta cidade de Cosmopolis, aos 16 de maio de 2023. K -23e26/05

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS.  PROCESSO Nº 0000198-
77.2020.8.26.0150 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de 
Cosmópolis, Estado de São Paulo, Dr(a). Letícia Lemos Rossi, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a(o) ZALAF & COSTA ENGENHARIA LTDA, CNPJ 00.542.941/0001-
57, com endereço à Avenida Albuquerque Lins, 795, Sao Benedito, CEP 12410-030, 
Pindamonhangaba - SP que por este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de 
sentença, movida por Jvribeiro Andaimes Ltda. Encontrando-se o réu em lugar 
incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua 
INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá 
após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$190.654,55 
(05.01.20), devidamente atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do 
débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do Código de 
Processo Civil). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de 
Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem o pagamento voluntário, 
inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente 
de penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será 
o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado 
e passado nesta cidade de Cosmopolis, aos 10 de maio de 2023. K -23e26/05
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Craque do futsal brasileiro estará em 
Amparo

De Amparo

Na próxima quar-
ta-feira, 24, Amparo 
recebe uma das maiores 
referências do futsal 
mundial. Lenísio Teix-
eira Júnior, pentaca-

mpeão da Liga Futsal, e 
considerado o segundo 
melhor jogador do Mun-
do estará no Centro Es-
portivo do Trabalhador 
do Jardim Camando-
caia.

Ele estará com alunos 

e professores da mo-
dalidade, através do 
Circuito Sesc de Es-
portes, ação que leva 
atletas de referência aos 
municípios, buscando 
aproximar estudantes 
ou praticantes da mo-

dalidade do atleta espe-
cífico, proporcionando 
experiências práticas 
aos participantes.

O evento está agen-
dado para ter início às 
18h30 e é aberto para 
todos os interessados.

Areninha Esportiva João Carlos Bancheri é entregue no 
Distrito de Martinho Prado Júnior 

Inscrições para a seletiva do Futsal Amador estão abertas 
em Jaguariúna 

Atletas de base do Projeto 
Judô de Artur Nogueira 

conquistam medalha de ouro 

De Mogi Guaçu 

Uma solenidade real-
izada no sábado, dia 20 
de maio, marcou a inaugu-
ração da Areninha Esport-
iva João Carlos Bancheri. 
O equipamento esportivo, 
instalado na Praça Gonça-
lo Fernandes de Lima 

numa parceria entre a 
Prefeitura e o Governo 
do Estado de São Paulo, 
conta com iluminação de 
Led, campo de futebol 
society com arquibancada 
e quadra de basquete 3x3.  

A Areninha foi con-
quistada por meio do pro-
grama 100% Esporte Para 

Todos da Secretaria de Es-
porte, Lazer e Juventude 
do Governo do Estado de 
São Paulo com apoio do 
vereador Pezão e da depu-
tada federal Renata Abreu. 
O prefeito Rodrigo Falsetti 
e o vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel par-
ticiparam do evento, além 
de vereadores e familiares 
do homenageado.  

“Sabíamos que o dis-
trito estava abandonado 
e esquecido e temos feito 
uma gestão para trazer 
melhorias para os mora-
dores daqui. A entrega da 
Areninha é mais uma mel-
horia conquistada para 
vocês e outras estão por 
vir até o final do nosso 
mandato”, comentou o 
prefeito Rodrigo Falsetti 

ao contar que o distrito 
e as Chácaras Alvorada 
serão os primeiros que 
terão iluminação 100% 
LED.  

O secretário de Esporte 
e Lazer (SEL), Paulo César 
Moreira, comentou que 
a Areninha foi instala-
da numa área da Praça 
Gonçalo Fernandes de 
Lima e que toda a área 
passou por revitalização. 
“Além da Areninha, essa 
área ainda ganhou uma 
quadra de vôlei de praia e 
todo esse espaço está sen-
do utilizado para a prática 
esportiva, o que nos deixa 
felizes com essa entrega”, 
disse ao informar que o 
Centro Esportivo Amauri 
Caveanha também rece-
berá melhorias.  

O programa 100% 
Esporte Para Todos tem 
como objetivo promover o 
aumento da infraestrutura 
e equipamentos esportivos 
municipais, adequados ao 
fomento do esporte, lazer 
e recreação para a pop-
ulação do Estado de São 
Paulo, proporcionando in-
clusão e entretenimento.  
Além da Areninha Esport-
iva de Martinho Prado, o 
município conquistou out-
ra praça de esporte para o 
Jardim Pantanal, que terá 
uma academia ao ar livre e 
uma pista de skate. 

Em fevereiro, o prefeito 
Rodrigo Falsetti inau-
gurou a Areninha Esport-
iva do Ypê que tem um 
campo de futebol society 
com arquibancada, uma 

quadra de basquete 3x3 e 
iluminação de Led. A mes-
ma área conta ainda com 
pista de skate e academia 
ao ar livre. A Areninha 
está localizada entre as 
Ruas Cianorte e Jandaia 
do Sul, no Jardim Ypê II, 
e foi denominada Álvaro 
da Silva Domingues.  

O  p r e s i d e n t e  d a 
Câmara, Jéferson Luís, 
e os vereadores Adriano 
Batatinha, Pezão, Paulin-
ho, Lili Chiarelli e Raphael 
Locatelli também par-
ticiparam da solenidade, 
além do assessor da depu-
tada federal Renata Abreu, 
Adegas Júnior e do Ad-
ministrador Regional de 
Martinho Prado Júnior, 
Antônio Sérgio Bancheri, 
o Guelo.  

De Jaguariúna

As equipes interes-
sadas em participar da 
Seletiva do Campeona-
to Municipal de Futsal 
Amador já podem se 

preparar. O período de 
inscrição começou nesta 
segunda-feira, dia 22.

A novidade deste ano 
é que a inscrição poderá 
ser feita de forma on-
line, acessando o link 

www.campeonatosmu-
nic ipais . jaguariuna.
sp.gov.br. A opção para 
as inscrições estará dis-
ponível a partir das 8h.

A organização do 
campeonato reforça que 

é importante preencher 
corretamente os dados, 
principalmente o núme-
ro de telefone, pois ele 
será a única forma de 
contato para a efetivação 
da inscrição das equipes.

Ao todo são 21 vagas 
disponíveis para dispu-
tar a Seletiva. Destas, 
sete terão acesso à Taça 
Prata (2ª Divisão) do 
Futsal Amador de Jag-
uariúna.

A Seletiva é disputa-
da pelas equipes que 
foram rebaixadas ou não 
participaram da edição 
2022 do Campeonato 
Municipal  de Futsal 
Amador.

De Artur Nogueira

Atletas do Projeto Judô 
Esporte Social de Artur 
Nogueira marcaram pre-
sença no Open Corin-
thians de Judô, neste 
domingo (21). Os grandes 
destaques do torneio 
foram os professores Lu-
cas Vieira, André Junior e 
Caroline Keli.

Mais de 1,3 mil judocas 
do Estado de São Paulo 
se reuniram no evento 
chancelado pela Feder-
ação Paulista de Judô e 
realizado no Parque São 
Jorge, nas dependên-
cias do Ginásio Wlamir 
Marques.

O Projeto Judô é man-
tido pela Prefeitura, por 
meio da Secretaria de Es-
porte, Lazer & Juventude.

O R G U L H O 
NOGUEIRENSE

Lucas Vieira venceu 
as cinco lutas e ficou com 
o título de campeão da 
categoria Sênior até 81kg. 
O mesmo aconteceu com 
André Junior. Foram qua-
tro lutas, quatro vitórias e 

a medalha de ouro na 
categoria Sênior até 90kg.

Caroline Keli venceu 
todas as lutas até chegar 
na final. Em uma luta 
muito disputada, Carol 
Keli foi superada pela 
judoca das Forças Aéreas 
e ficou com a medalha de 
prata. “Carol está passan-
do por um processo de 
retorno às competições e 
mudança de categoria. Ela 
fez boas lutas e ficamos fe-
lizes com a desenvoltura 
dela durante o campe-
onato. Além disso, a atleta 
está na preparação para 
o exame de graduação 
para a tão sonhada faixa 
preta”, explica o professor 
Rodolpho Lavoura.

J U D Ô  F A Z E N D O 
CAMPEÕES

Lucas, André e Carol 
iniciaram como alunos no 
Projeto Judô Esporte So-
cial nos anos de 2011/12. 
Hoje, atuam como pro-
fessores do Projeto e rep-
resentam Artur Nogueira 
nas competições. “Essas 
medalhas atestam a im-
portância do trabalho 

realizado a longo prazo no 
esporte. Temos muito or-
gulho de contarmos com 
esses profissionais atuan-
do como professores onde 
um dia foram alunos”, 
comenta o secretário de 
Esporte, Lazer & Juven-
tude, Caio Rodrigues.

MAIS UMA MEDAL-
HA

Vinicius Mauro tam-
bém conquistou mais uma 
medalha de prata para 
a equipe nogueirense. O 
jovem de 15 anos chegou 
à final da categoria sub18 
acima de 90kg, mas foi 
superado pelo atleta de 
São José dos Campos, fi-
cando com o vice-campe-
onato.

O evento também mar-
cou o retorno do Professor 
Leandro Takada atuando 
como árbitro.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) parabeniza os atle-
tas. “Representaram nos-
sa cidade com maestria, 
cujas vitórias e medal-
has são um orgulho para 
todos os nogueirenses 
e testemunham a im-

portância do trabalho a 
longo prazo no esporte. 
Continuaremos apoiando 
e incentivando nossos 
judocas nos próximos 
desafios”, frisa Sia (PSD).

PRÓXIMOS DESA-
FIOS

Os judocas nogueirens-
es voltam aos tatames no 
próximo final de sem-
ana: no sábado (27), o 

Campeonato Paulista por 
Faixas, em Itapecerica da 
Serra; no domingo (28), 
o Torneio de Itapira, no 
Ginásio de Esportes Ita-
pirão.
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